

# Plateforme 1 jeune 1 solution – comment déposer une offre de stage ?

## 1- Créer son compte :

Lien : <https://stagedeseconde.1jeune1solution.gouv.fr/>

The screenshot shows the homepage of the '1jeune1solution' platform. At the top left is the logo of the 'MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE ET DE LA JEUNESSE' with the motto 'Liberté Égalité Fraternité'. To its right is the text '1jeune1solution Stages de seconde générale et technologique'. On the top right, there are links for 'Connexion' and 'Créer mon compte'. Below the header is a navigation menu with 'Accueil', 'Élèves', 'Professionnels', 'Équipes pédagogiques', and 'Référents'. The main content area features a large banner with the text 'Un stage du 17 au 28 juin 2024, pour les élèves de seconde générale et technologique.' Below the banner are three columns: 'ÉLÈVE' (Elèves de 2de générale et technologique, Cherchez un stage, postulez et suivez vos candidatures.), 'PROFESSIONNEL' (Entreprises, Administrations, Partenaires, Faites découvrir vos métiers. Déposez des offres de stages pour un ou plusieurs élèves.), and 'ÉDUCATION' (Équipes pédagogiques, Accompagnez vos élèves, utilisez les conventions de stage). On the right side of the banner area is a graphic that says 'STAGES DE SECONDE GÉNÉRALE ET TECHNOLOGIQUE' with an upward arrow icon.

Aller dans « créer son compte »

The screenshot shows the 'Inscription' page. At the top left is the same logo as the homepage. To its right is the text '1jeune1solution Stages de seconde générale et technologique'. On the top right, there are links for 'Connexion' and 'Créer mon compte'. Below the header is the title 'Inscription' and the question 'Vous avez déjà un compte ?'. Below this is a horizontal line. Underneath the line is a 'PROFESSIONNEL' tab. Below the tab is the text 'Entreprise, administration, partenaire' and 'Faites découvrir vos métiers. Déposez des offres de stages pour un ou plusieurs élèves.' At the bottom of this section is a blue button labeled 'Inscription'.

Aller sur « inscription » et renseigner les éléments pour se créer un compte :

## Se créer un compte en tant qu'offreur

Déposez vos offres de stages à l'aide de votre compte personnalisé. Il vous permettra à tout moment de modifier vos offres et de suivre leur avancement.

Sauf mention contraire, tous les champs sont obligatoires.

Prénom

Nom

Fonction au sein de l'entreprise

Adresse électronique

Format attendu : nom@domaine.fr

## 2- Décrire et publier son offre de stage dans l'onglet « Mes offres » (en haut à droite)

Faire publier une offre et renseigner les éléments

The screenshot shows the '1jeune1solution' website. The header includes the logo of the 'MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE ET DE LA JEUNESSE' and the text '1jeune1solution Stages de seconde générale et technologique'. The navigation menu contains 'Accueil', 'Statistiques', 'Mes offres' (highlighted), 'Espaces', 'Équipe', and 'Mon profil'. A blue banner below the header contains an information icon and the text: 'Entreprises, administrations, partenaires, équipes pédagogiques, ... notre équipe se tient à votre disposition pour répondre à vos questions sur la plateforme. Inscrivez-vous à nos prochains événements en cliquant sur ce lien'. Below the banner is a search bar labeled 'Tous mes espaces'. The main content area is titled 'Espace de' and has a sub-header 'Les offres'. On the left, there are tabs for 'Offres de stage' (selected) and 'Candidatures'. On the right, there is a blue button labeled '+ Publier une offre'. The main content area displays 'Aucune offre de stage publiée' and the instruction 'Publiez votre première offre de stage pour la voir apparaître ici.'

Vous aurez à renseigner les champs suivants :

Titre de l'offre / Description / Période de stage (du 17 au 28 juin 2024 sur une ou deux semaines) / Nombre max d'élèves accueillis / Stage individuel ou collectif / Public ou Privé / Secteur(enseignement)/ Nom du contact / Employeur (indiquer le nom de l'école et la commune)

Passez par l'item : « Ajouter une société manuellement »

## L'entreprise

Rechercher votre société/administration dans l'annuaire des entreprises

Rechercher par nom ou par SIRET(14 caractères)

**i** Société introuvable ? [Ajouter une société manuellement](#)

Renseignez le nom de l'école, l'adresse, la commune... un moteur de recherche doit vous permettre de trouver votre école dans la base.

[Accueil](#) > [Mes offres de stage](#) > Publier une offre de stage

## Publier une offre de stage

Étape 1 sur 5

### Informations sur l'entreprise

Étape suivante : Description du stage

#### L'entreprise

Rechercher votre société/administration dans l'annuaire des entreprises

Rechercher par nom ou par SIRET(14 caractères)

 Société introuvable ? [Ajouter une société manuellement](#)

Nom de l'entreprise proposant l'offre

DIRECTION DES SERVICES DEPARTEMENTAUX DE L'EDUCATION NATIC

SIRET

17350431700012

\* Adresse

1 QUAI DUJARDIN 35238 Rennes

\* Rue

1 QUAI DUJARDIN

### Ajoutez le SIRET

N° SIRET à indiquer : celui de votre commune – vous pouvez le trouver sur le site suivant :

<https://www.societe.com/> en faisant une recherche de type : « commune Rennes »

Entreprise

Publique

Privée

#### Présentation de l'entreprise

Description de l'entreprise (optionnel)

0/250

Site web (optionnel)

Afin que l'élève puisse en apprendre plus sur son futur stage

<https://www.education.gouv.fr/les-regions-academiques-academies-et-se>

Annuler

Suivant

#### Conseil

La présentation de l'entreprise est un des éléments déterminant dans le choix du stage. Utilisez un vocabulaire simple, facile à comprendre. N'hésitez pas à ajouter des détails sur les principales activités de l'entreprise.

Attention, les 40 premiers caractères constituent le titre de votre offre

## Déposer une offre de stage

Étape 2 sur 5

### L'offre de stage

Étape suivante : L'accueil du stagiaire

#### Description du stage

Secteur d'activité

-- Veuillez sélectionner un domaine --

Métier(s) à découvrir

Indiquez clairement le métier à découvrir par l'élève

Animateur sportif, Métiers de l'hôtellerie...

Activités du stage

#### Conseil

Nommez le(s) métier(s) qui sont concernés par le stage, cela facilitera la recherche de l'élève. Attention à l'utilisation des acronymes. Les 40 premiers caractères de cette zone apparaîtront comme titre de votre offre : soyez explicite et concis !

#### Information

Durant la séquence d'observation, les élèves n'ont pas à concourir au travail dans l'entreprise ou l'organisme d'accueil. Le stage étant une séquence d'observation en milieu professionnel, les élèves peuvent également participer à des activités de l'entreprise ou de l'organisme d'accueil en liaison avec les enseignements et les objectifs de formation de leur classe, sous le contrôle des personnels responsables de leur encadrement en milieu professionnel. Les élèves ne peuvent accéder aux machines, appareils ou produits dont l'usage est proscrit aux mineurs par les articles D. 4153-15 à D. 4153-37 du code du travail. Ils ne peuvent ni procéder à des manœuvres ou manipulations sur d'autres machines, produits ou appareils de production ni effectuer des travaux légers autorisés aux mineurs par ce même code.

## Déposer une offre de stage

Étape 3 sur 5

### Accueil des élèves

Étape suivante : Informations pratiques du stage

#### Stage

Ce stage est

- Individuel, un seul élève par stage  
 Collectif, plusieurs élèves par stage

\* Nombre total d'élèves que vous souhaitez accueillir sur la période de stage

Vous accueillerez ces élèves individuellement ou par groupes

1

Vous souhaitez proposer un stage pour

- 2 semaines - du 17 au 28 juin  
 1 semaine - du 17 au 21 juin  
 1 semaine - du 24 au 28 juin

Ce stage est réservé à un seul établissement ?

Les stages réservés ne seront proposés qu'aux élèves de l'établissement sélectionné.

#### Conseil

L'accueil de plusieurs élèves en même temps peut avoir un caractère rassurant pour eux. Cela ne demande pas plus de préparation pour l'entité accueillante.

#### Informations

Les élèves de seconde doivent effectuer un stage obligatoire de deux semaines, du 17 juin au 28 juin 2024. Vous pouvez proposer un stage soit sur toute la période, soit sur la première semaine, soit sur la deuxième semaine.

Précédent

Suivant

# Déposer une offre de stage

Étape 4 sur 5

## Informations pratiques

Étape suivante : Récapitulatif

### Contact du dépositaire

\* Votre numéro de téléphone de correspondance

Ce numéro ne sera pas partagé avec les élèves et sera utilisé éventuellement et uniquement par les équipes internes de Mon stage de seconde pour vous contacter au sujet de votre offre.

### Adresse du stage

\* Adresse

1 QUAI DUJARDIN 35238 Rennes

\* Rue

1 QUAI DUJARDIN

Complément d'adresse

\* Commune

RENNES

\* Code postal

35238

Les horaires sont les mêmes sur toute la période de stage

Les horaires sont les mêmes sur toute la période de stage

08:30



à

16:30



\* Pause déjeuner

Indiquez ci-dessous les détails concernant les horaires, le lieu, si l'élève doit apporter son déjeuner et qui sera responsable de l'élève durant cette pause.

12h30 à 13h30

Précédent

Suivant

**Astuce : pour obtenir le nombre de caractères d'un texte, le copier dans Word, le sélectionner et aller dans l'onglet « révision », puis statistiques.**

**Puis faire « publier ».**

Vous avez la possibilité de modifier votre offre avec le crayon.

Ensuite, vous pourrez suivre les candidatures sur l'application.